

Continúan labores en Sancti Spíritus para restablecer circulación ferroviaria tras descarrilamiento



En ese tramo es necesario cambiar cerca de 400 traviesas de hormigón. (Foto: José Luis Camelón/Escambray)

Sancti Spíritus, 14 abr (RHC) Trabajadores ferroviarios de esta central provincia de Cuba laboran este domingo en el restablecimiento de la línea central donde ocurrió el descarrilamiento del tren extra 900 con petróleo para la Refinería Sergio Soto de Cabaiguán.

Según una nota de la Unión de Ferrocarriles el accidente ocurrió la víspera en el kilómetro 364.2, cerca del poblado de Siguaney, en el municipio de Taguasco, provocando daños en la vía y en tanques de

combustible, aunque no se lamentan daños en el personal ni derrame del combustible el cual se recupera actualmente.

Los trenes de pasajeros que circulan por esa ruta fueron desviados temporalmente, lo que incrementa el tiempo de viaje en aproximadamente 40 minutos.

Directivos de los ferrocarriles, del Partido Comunista, el Gobierno y del Ministerio del Interior del territorio espinoso se personaron de inmediato en el lugar y supervisan los trabajos para poner de alta la línea central.

Para determinar las causas y circunstancias que provocaron el descarrilamiento se activó un protocolo de emergencia y se creó una comisión investigadora.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352190-continuan-labores-en-sancti-spiritus-para-restablecer-circulacion-ferroviaria-tras-descarrilamiento>



Radio Habana Cuba